

◆たくましい子 ◆力をあわせる子 ◆ばっちり学ぶ子 ◆納得いくまでチャレンジし続ける子



たちばなっ子

“学校大好き、友だち大好き、先生大好き”

橋小学校だより
令和7年1月28日
学校長 寺田 邦子



橋小 HP

昔から「いく一月、にげる二月、さる三月」と言いますが、本当にその通り、年が明けてから一月があっという間に過ぎてしまいました。今年は今のところ大雪による登校や下校の心配をすることもなく、ほっとしています。

2月3日は立春、暦の上では春を迎えます。まだしばらく寒さは続きますが、1月同様、元気に過ごしてほしいと思います。

1/22 授業参観・学級懇談会・各委員会



今年度最後の授業参観、学級懇談会への参加ありがとうございました。子ども達のこの1年の成長を感じられる機会となったでしょうか。

1/14 救急救命法の学習 5年



1/15 消防署見学 3年

1/23 薬物乱用防止教室 6年



1/17 避難訓練（休憩時）



環境委員会 朝の玄関掃除



キーワードは「自分で判断・自分で行動」

1月は、5年生が救急救命法を学びました。避難訓練は、休憩時にそれぞれの場所から放送の指示を聞いて自分の判断で避難しました。もしもの時には、命を守るチームの一員として行動したり、自分でどのような行動をとるか判断して避難したりが必要です。また、6年生の薬物乱用防止講座では、違法薬物の摂取はたった一度でも「乱用」となり「依存」に陥ることを学びました。

体験したり学んだりしたことをもとにどのように行動するかは、自分自身で選択していかなければなりません。正しい選択をし、それを行動できる人になってほしいです。